

Ressort: Sport

Hoeneß räumt Spannungen mit Heynckes nach Guardiola-Verpflichtung ein

München, 17.04.2013, 13:59 Uhr

GDN - Bayern-Präsident Uli Hoeneß hat eingeräumt, dass es nach der Verpflichtung von Trainer Pep Guardiola, der den deutschen Rekordmeister ab der kommenden Saison trainieren wird, zu Spannungen zwischen ihm und dem jetzigen Übungsleiter bei den Münchenern, Jupp Heynckes, gekommen ist. "Dass es da gewisse Spannungen zwischen Jupp und mir gab, gebe ich zu. Aber es herrschte nie Sprachlosigkeit. Wir haben immer Kontakt gehalten", sagte Hoeneß im Gespräch mit der "Sport Bild".

Der Kontakt sei aber "vielleicht nicht so intensiv wie vorher" gewesen, so der Bayern-Präsident weiter. "Aber das hat sich in der Zwischenzeit wieder total normalisiert." Mit Blick auf Champions-League-Halbfinale gegen den FC Barcelona erklärte Hoeneß, dass die Bayern "das schwerste Los bekommen" hätten, das es gab.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12068/hoeness-raeumt-spannungen-mit-heynckes-nach-guardiola-verpflichtung-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com